



Foto: Stephan Huger Studiohuger Wiesner



Bild: www.vcd.org/der-vcd

Mobilität

für Menschen

Mobilität in der Stadt neu denken... – Reicht das? Prof. Dr. Hermann Knoflacher

**Donnerstag, 21. März 2019, 19 Uhr, südpunkt, großer Saal,
Pillenreuther Straße 147, 90459 Nürnberg, Eintritt frei**

Mobilität in der Stadt neu denken... – Reicht das?

Prof. Dr. Hermann Knoflacher

Stadtverkehr wird oft mit Stau, Lärm und Stress verbunden. Dabei könnte Mobilität in der Stadt auch ganz anders aussehen! Immer mehr Menschen entdecken die Vorteile der Nahmobilität zu Fuß und mit dem Fahrrad. Die städtische Dichte schafft ideale Voraussetzungen für einen attraktiven öffentlichen Verkehr. Wenn der Flächenanspruch des Automobils zurückgedrängt und der öffentliche Raum gerechter verteilt wird, profitieren Mensch und Umwelt gleichermaßen. Stadträume, die dem Aufenthalt und der Erholung dienen, anstelle von Fahrspuren und Parkplätzen – ein Umdenken ist in wachsenden Städten nötiger denn je. Welche Konsequenzen müssen wir ziehen?

Foto: Stephan Huger/Studiohuger/Wiedner



Der renommierte Verkehrsforscher und Verkehrsplaner Prof. Hermann Knoflacher kommt nach Nürnberg. Hermann Knoflacher ist Professor emeritus am Institut für Verkehrswissenschaften der Technischen Universität Wien und hat jahrzehntelang über den Einfluss des Automobils auf die Art und Weise unserer Fortbewegung geforscht.

VERLEGT:
Donnerstag, 21. März 2019, 19 Uhr
südpunkt, großer Saal, Eintritt frei
Pillenreuther Straße 147, 90459 Nürnberg

Eine Kooperation von



Bildungszentrum

Unterstützt von

